

## 14. Aspacher Volkslauf

**30. Oktober 2010**

ein Bericht von Karin Klitzke

Das letzte Oktoberwochenende zeigte sich von seiner besten Seite und ersparte den Läufern die Frage nach der passenden Laufbekleidung.

Was ihnen aber nicht erspart blieb, war die, durch die geänderte Streckenführung, fast 2 Kilometer lange Steigung ab Kilometer 7, die es wirklich in sich hatte.

Ziemlich unbeeindruckt davon waren die zwei Neustädter Läuferinnen, Petra Schläfer und Karin Klitzke. Hatte man doch die Strecke in ganz anderer Erinnerung: zwar abwechslungsreich und etwas anspruchsvoll, aber sonst ein schöner Landschaftslauf.

Das dies nicht so war, zeigte sich nach den ersten 7 Kilometern, wo sich die schon erwähnte Steigung wie eine Wand vor einem aufbaute und die mühsam herausgelaufenen Minuten zur eventuellen Bestzeit ziemlich schnell verbraucht waren. Da half es auch nicht mehr viel, dass es danach leicht abfallend in Richtung Ziel ging. Und obwohl man auf diesem letzten Kilometer wirklich noch alles gab, wurde ein Podestplatz denkbar knapp verpasst.

Ein kleiner Trost für die vorangegangenen Strapazen bot ein wirklich tolles Kuchenbuffet, an dem man sich stärken und nebenbei mit anderen Läufern austauschen konnte.

### **Ergebnisse**

#### **Hauptlauf über 10 km (136 Finisher)**

81.	Karin Klitzke	48:11 min	4. AK W50
107.	Petra Schläfer	51:38 min	4. AK W45